

Klagenfurt am Wörthersee, 27. Jänner 2017

An Jugend für das Leben Starhembergstraße 66/20 4020 Linz

Empfehlung

Die Jugend für das Leben ist ein katholischer Jugendverein in Österreich, der mit mir Gespräche über den Lebensschutz führt und sich sehr engagiert für die völlig gewaltfreie Lebensrechtsbewegung einsetzt.

Ich kann die Tätigkeit der Gruppe Jugend für das Leben empfehlen.

Besonders ihre Aufklärungsarbeit über Schwangerschaft und Schwangerschaftsabbruch bei Schuleinsätzen ist ein wertvoller und empfehlenswerter Beitrag, damit Jugendliche sich eine verantwortungsvolle Meinung zu diesem Themenbereich bilden können.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Alois Schwarz Diözesanbischof